

Antrag

Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 01.09.2011

Ausbau der Hoffeldstraße Erneuerung der Deckschicht im Abschnitt A

Der Stadtentwicklungsausschuss möge beschließen:

„Im Rahmen des Ausbaus der Hoffeldstraße wird die Verwaltung beauftragt, im Bauabschnitt A zwischen Augustastraße und dem Wendehammer an der Berliner Straße auch die Asphaltdeckschicht der Fahrbahn zu erneuern.“

Begründung

Der aktuelle Straßenzustand macht deutlich, dass eine Instandsetzung der Straße nicht nur mit der Erneuerung der Bürgersteige und Baumscheiben zu erzielen ist. Die Straßendecke befindet sich nach unzähligen Aufbrüchen und schlechter Wiederherstellung in einer Verfassung, die sanierungsbedürftig ist. Dazu bieten die in Kürze beginnenden Bauarbeiten auf dem Straßenabschnitt eine gute Gelegenheit. Sollte die Deckschicht jetzt nicht erneuert werden, werden Frostschäden in den nächsten Jahren zu einem beschleunigten Verfall der Straße führen.

gez. Ludger Reffgen
Ratsmitglied

gez. Patrick Strösser
Sachk. Bürger